

湯中通信



校長室だより第6号
令和6年9月27日(金)
発行：魚沼市立湯之谷中学校

<https://uonuma-school.com/ed12/>

体育祭

スローガン

「千紅青春～Do our best～」

9月20日(金)湯之谷中学校グラウンドにて「体育祭」を開催しました。前日の雨と当日朝の雷で開催が危ぶまれたものの、開会式後は日差しが降り注ぎ、絶好の体育祭日和となりました。青龍・朱雀両軍の生徒は、力いっぱい競技と応援に汗を流しました。喜びを爆発させたり、悔しさが収まらなかったりと、若くて瑞々しい感情がぶつかり合う様子はまさに「千紅青春～Do our best～」。千々に赤く燃える血潮のたくましさと、青く気概にあふれる人生の春、その両方を存分に感じることができました。生徒は体育祭という大きな行事を経験し、心身ともにぐんと成長しました。保護者やご家族の皆様から寄り添っていただいたことは、お子さんにとって大きな安心であり、支えだったと思います。応援ありがとうございました。



「まち」の仕事発見塾

9月12日(木)1年生は地域振興センターで開催された「まち」の仕事発見塾に参加しました。これは「魚沼ものづくり振興協議会」の皆様が窓口となり、市内外の企業や事業所等を紹介する取組です。今回は18のブースができ、生徒は様々な業種について知ることができました。また、その中から4か所を自分で選び、詳しい説明を受けました。将来の職業を考えるよいきっかけとなりました。



秋の美ロードりんりん環境整備活動

9月15日(日)今年度2回目の井口新田・大下コミュニティ協議会の環境整備活動に参加しました。今回は葛が旺盛に茂り、あちらこちらで佐梨川の堤防道路を覆っていました。朝日を浴びながら、生徒は次々に刈られた蔓を集めたり掃いたりしました。また、今回から炊事を担当した生徒もあり、終了後の豚汁とおにぎりのセットを準備しました。地域の一員として頼もしく感じられました。



わたしの主張－新潟県大会

9月22日(日)見附市文化ホールアルカディアで「わたしの主張－新潟県大会」が開催されました。全県から選出された代表14名がそれぞれの主張を堂々と発表しました。魚沼地区からは本校の星万潤さんが出場し、優秀賞に選ばれました。万潤さんは「この地球に目を向けて」という題名で、自ら携わっている地球保全活動を紹介し、身近な危機である地球環境に多くの人から関わってほしいと力強く訴えかけました。



合唱コンクール

〈告知〉 会場：小出郷文化会館・大ホール

◇日時 令和6年10月25日(金) 13:30～16:00(開場13:00)

保護者、湯之谷地区にお住いの皆様からのご来場をお待ちしています。湯之谷小学校6年生も参加します。申し込みは不要です。直接会場へお越しください。

10月の予定

教育期Ⅳ期 教育活動発展期

2日(水)新人各種大会
4日(金)あいさつ運動(ゆのたにっ子支援クラブ)
8日(火)被爆者講演会

16日(水)マラソン大会(1～3限)予備日18日(金)
25日(金)合唱コンクール(午後～小出郷文化会館)
29日(火)新中1(小6)湯之谷中体験

(校長: 栃倉 敦)